
Tratto da uno scritto del giorno 11 dicembre 2021

Giungerà un momento in cui il tempo non esisterà più, perlomeno non come lo
intendete voi, con i vostri orologi, i vostri segnatempo. Il tempo sarà scandito dalle
Stelle, dal Sole, dalla Luna, non dal tempo fisico, cioè da primavera, estate, autunno,
inverno, perché ad un certo punto il clima sarà tutto uniforme, cioè la temperatura e
tutto ciò che forma il vostro clima, e nel mondo futuro che è molto vicino, non ci
saranno più tutte queste variazioni di temperatura da Nord a Sud, o in tutte le parti
del vostro mondo, perché esso sarà già talmente cambiato che tutto sarà armonioso.

Quindi cosa possiamo dirvi per questo nuovo anno che si avvicina? Innanzitutto non
vi diremo che sarà terribile come il 2020. Vi diciamo, per questo anno nuovo, che
sono  successe  molte  cose  nel  cuore  degli  esseri  umani.  Alcuni  hanno  ubbidito
docilmente o in modo assolutamente inconscio a ordini che generavano totalmente la
paura, ma molti altri invece, si sono risvegliati. Hanno preso posizione dicendo "no,
non accettiamo nulla, perché questo ci priverebbe non solo della nostra libertà, ma
anche di ciò che c'è di più sacro nel profondo di noi".

Quindi, dal nuovo anno, ci sarà una grande, grandissima pulizia sul pianeta Terra.
Tutto sarà liberato e pulito.

È per questo che in un tempo che speriamo sia ora relativamente breve, l'ombra sarà
sempre più trasformata in Luce e tutti gli esseri umani che non avranno la capacità
di accettare questa profonda trasformazione, che saranno ancora completamente nel
potere,  nel  denaro,  ecc.,  queste  persone  non  potranno  sopravvivere,  perché  la
frequenza vibratoria di tutto ciò che vive, di vostra Madre Terra, sarà troppo alta per
loro.

Tutti  voi  e  tutti  coloro  che  ci  ascoltano,  e  molti  altri  che  non  sono  ancora
consapevoli  di  ciò  che  siamo,  siete  tutti  in  procinto  di  mutare,  di  trasformarvi
realmente  a  livello  vibratorio,  e  diremo  anche  fisico.  Vogliamo  dire  che  siete



veramente in armonia con tutte le Vibrazioni in arrivo, soffrirete sempre meno per
problemi e disarmonie, perché le energie che diventano sempre più potenti, che vi
eleveranno  e  vi  trasformeranno,  queste  energie  in  qualche  modo  vi  cureranno,
facendovi prendere coscienza che tutti voi siete onnipotenti; avete ogni potere sul
vostro corpo, ogni potere per questa immensa evoluzione che desideriamo per voi e
che alcuni (speriamo la maggior parte) vivranno per prepararsi a questa nuova civiltà.

Quindi siate felici, sinceramente felici! Anche se sentite notizie deprimenti, che è
successo questo o quell'altro, spegnete i vostri cellulari, spegnete i vostri media, non
crediate più a niente perché rincareranno le dosi. Essi non solo sanno di aver perso
la partita, ma sanno anche che loro stessi saranno perduti, perché in questo nuovo
mondo che pensavano di creare a loro immagine, vale a dire di avere una certa parte
di umani schiavi e la restante parte di umani trasformati, robotizzati, e spesso al loro
servizio, tutto questo non ci sarà più, essi hanno perso. Un po' se ne rendono conto,
ma non vogliono ammetterlo, perché sono ancora molto attaccati al mondo antico,
non parliamo nemmeno di questo mondo di terza dimensione, parliamo del mondo
antico.
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